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Protokoll der Jahreshauptversammlung 

des Lüner SV Volleyball e.V. 

am 11. Mai 2016 im Gemeinschaftsraum der Sporthalle Altlünen 

Beginn: 19:05 Uhr, Ende 21 Uhr 

Anwesende: Es waren 11 Mitglieder anwesend, siehe Anwesenheitsliste als Anlage 1. 

1. Begrüßung 

Die 1. Vorsitzende Gisela Eisenberger eröffnet die Versammlung und begrüßt die 

anwesenden Mitglieder. Sie stellt fest, dass die Einladung zur Jahreshauptversammlung 

(Anlage 1) fristgerecht und ordnungsgemäß stattgefunden hat. Ergänzungen zur 

Tagesordnung liegen nicht vor.  

2. Genehmigungen des Protokolls der JHVS vom 15. März 2015  

Das Protokoll wurde nach seiner Erstellung auf der Homepage veröffentlicht. Es wird ohne 

Änderung genehmigt.  

3. Berichte des Vorstandes  

Mitgliederentwicklung 

Martin Lehnhoff berichtet über die aktuelle Mitgliederentwicklung. Wie auch in den letzten 

Jahren ist diese sehr stabil und liegt bei 160 Mitgliedern. Im männlichen Jugendbereich ist 

der Zulauf verhältnismäßig hoch. 

Sportlicher Erfolg 

Die jeweiligen Trainer berichten über die abgeschlossene Saison. Damen 1 ist erfolgreich 

in die Verbandsliga aufgestiegen, die Herren 1 ist leider in der Relegation zur Verbandsliga 

gescheitert. Damen 2 + 3 sind leider abgestiegen. Die männliche U12 nimmt an der 

Westdeutschen Meisterschaft statt (21.05. in Erkelenz). 

Die Spielgemeinschaft der Herren 2 wurde aufgelöst und die Spieler in der Herren 1 

integriert.  
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Trainerentwicklung 

Wilfried Kühlmann und Rebecca Kenan haben das Traineramt abgelegt. Rebecca Kenan 

hilft jedoch beim Aufbau der Einsteiger wie Tea Bergmann und Louisa Hecke. Für die 

Herren 1 und den männlichen Jugendbereich wird Corinna Zuk aus Herne das Traineramt 

übernehmen.  

Kassenlage 

Die Kassenwartin Sarah Schöler legt eine Übersicht über Einnahmen und Ausgaben des 

Jahres 20145vor, die als Tischvorlage an die Anwesenden verteilt wird (siehe Anlage 5 und 

6). Zum Jahresabschluss 2015 wurde ein Verlust in Höhe von 1.717,12 € erzielt. Die 

Gründe für diesen Verlust sind in der Übersicht ausgewiesen. Da der Lüner SV als 

gemeinnütziger Verein kein Vermögen aufbauen darf, war dieser "Verlust" geplant.  

4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  

Sonja Kohl und Wolfgang Maas haben die Kasse am 29.02.2016 eingehend geprüft und 

bestätigen wie im letzten Jahr die korrekte und sehr präzise Kassenführung. Daraufhin wird 

der alte Vorstand einstimmig entlastet.  

5. Aussprache zur Nutzung des Bullis 

Es wird diskutiert ob der Bulli noch benötigt wird. Derzeit wird der Bulli mit monatlich 315 

Euro finanziert. Im Herbst ist eine Schlussrate von 12.000 Euro fällig. Es gibt verschiedene 

Ansätze die Finanzierung fortzuführen. Beispiel: 4 Jahre á 282 Euro monatlich oder 

Teilablösung der Restschuld mit entsprechenden Finanzierungsmodell. 

Da der Bulli nur von Fahrern die das 25. Lebensjahr vollendet haben gefahren werden darf, 

und viele Jugendtrainer den Bulli so nicht fahren dürfen, wird von Sarah Schöler geklärt, 

welche Versicherungsmodelle zu welchen finanziellen Belastungen führen. Ziel sollte es 

sein, dass alle Trainer den Bulli fahren dürfen. 

 

 

 



 
 

3 
 

6. Mitgliederbeiträge 

Der Vorstand schlägt eine Erhöhung der Mitgliederbeiträge aus folgenden Gründen vor: 

 

 Umstellung des Spielbetriebs auf elektronische Spielerpässe  

 6 € anstatt 2 € pro Senior / Jahr 

 2 € anstatt 1 € pro Jugendspieler / Jahr 

 Erhöhung der Verbandskosten (WVV) 

 Erhöhung der Meldegebühr pro gemeldete Mannschaft 

 Zusätzliche Schiedsrichterkosten (Verbandsliga Damen 1) 

Es ergibt sich eine Kostenerhöhung von ca. 180 Euro pro Mannschaft, sodass vorgeschlagen 

wird die Vereinsbeiträge um 20 Euro zu erhöhen. Im Gegenzug wird jedoch der 

Solidaritätsbeitrag entfallen. 

Es erfolgt eine Abstimmung der Beitragserhöhung von 

100 € auf 120 € (Senioren) 

80 € auf 100 € (Jugend) 

Die Beiträge werden wie gewohnt am 1. März und 1. September eingezogen. 

Mit 9 Zustimmungen und 2 Enthaltungen wird die Beitragserhöhung beschlossen. 

7. Planung 2016/2017 

Gestaltung des Sozialraums 

Ein Vorschlag zur Neugestaltung des Sozialraums wird vorgelegt (siehe Anlage). Der Raum 

wird um eine Sitzgruppe erweitert. Die Kosten liegen bei ca 1.500 Euro, wobei bereits 400 € 

durch das Hobby-Turnier erwirtschaftet wurden. Im nächsten Step soll eine mulitfunktionale 

Theke ergänzt werden. 
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Saisonabschluss / Sommerfest 

Wie auch im letzten Jahr wird es eine kleine Feier zur Eröffnung der Saison geben. Diese 

findet am 27.08.2016 im Anschluss an das Turnier statt. Eingeladen ist der gesamte Verein. 

Die Kostenverteilung wird nach Kassenlage durch den Vorstand im Sommer entschieden. 

Die Trainer sollten bereits jetzt die Mannschaften informieren. 

8. Mitteilungen und Anträge 

Es liegen keine schriftlichen Anträge vor. 

Zum 50-jährigen Vereinsjubiläum im Jahr 2017 soll ein Vereinsrückblick erstellt werden. 

Außerdem werden Helfer für die Erstellung der Festzeitschrift gesucht. Mit Hilfe der lokalen 

Zeitung werden alte Zeitungsartikel zusammen gestellt. 

Gisela Eisenberger dankt den anwesenden Mitgliedern für die kontruktive Diskussion und 

schließt die Versammlung um 21 Uhr. 

 

Protokollantin      1. Vorsitzende 

Sonja Kohl      Gisela Eisenberger 

 

Datum: 13.05.2016 

 

Anlagen  

 Einladung zur Jahreshauptversammlung 

 Kassenbericht 

 Anwesenheitsliste 

 Vorschlag zur Gestaltung des Sozialraumes 


